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Abstract (en)
[origin: US4744721A] A turbopump sealing device is mounted in a case concentric with the rotary shaft between the turbine and the pump, the
case defining a cavity for pressurizing gas, defined on the turbine side by a bearing ring which is integral therewith, in contact with a first floating
ring secured against rotation and, on the pump side, by an applied shell one face of which is in contact with a second floating ring secured against
rotation, itself bearing on a friction ring integral with the shaft, such rings being mounted on a socket concentric with the shaft, the shell being further
connected to the cavity by a bellows.

Abstract (fr)
L'invention a trait au domaine des dispositifs d'étanchéité. Le dispositif selon l'invention, pour une turbopompe de propergol liquide, est
essentiellement caractérisé en ce qu'il comprend un boîtier (4) définissant une cavité (C) pour un gaz de mise sous pression, délimitée du côté de la
turbine par une bague d'appui (6) qui lui est solidarisée, au contact d'une première bague d'étanchéité immobilisée en rotation (8, 22) et, du côté de
la pompe, par une coquille (11) rapportée dont une face (15) est au contact d'une seconde bague d'étanchéité (12) flottante immobilisée en rotation,
elle-même prenant appui sur une bague de friction (16) solidaire de l'arbre, lesdites bagues étant montées sur une douille (17) concentrique audit
arbre, la coquille étant en outre reliée à la cavité par un soufflet (21). Application à l'alimentation en propergol liquide de moteur-fusée.
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